

学校教育目標

- ☆学ぶ力のある子【知育】
- ☆心の豊かな子【徳育】
- ☆たくましく生きる子【体育】

あけとの子

～活力に満ち さわやかで 心なごむ学校～

深谷市立明戸小学校
4月号
令和6年4月8日



入学・進級おめでとうございます



校庭のおおげやきも、やわらかな春の日ざしを受け、新学期をスタートさせる子供たちを大きく手を広げて、迎えているようです。校庭や花壇の花々は、入学・進級をお祝いしているかのようです。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学・進級、誠におめでとうございます。本日23名の新入生を迎え、全校児童152名、9学級での令和6年度がスタートしました。

本校の強みである教職員の児童一人一人への関わりの深さと、家庭・保護者・地域の強い絆を存分に生かし、「活力に満ち さわやかで 心なごむ学校」をめざしてまいります。

私たち職員一同は、152年目にあたる本校の歴史や伝統を大切に受け継ぎ、保護者の願いや地域の期待に応え、未来を担う児童の育成が具現化できるよう、職員一丸となって全力で取り組みます。ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

始業式の話 みんな楽しくがんばろう！

本日の始業式では、一つずつ進級をした各学年のみなさんへお祝いの言葉と、入学式準備を行ってくれた新6年生への感謝の言葉を伝えました。

また、児童一人一人が学校に楽しく登校してほしいという願いと、よいことや正しいことを続ける努力をしてほしいという願いを伝えました。

ぜひ、お子さんを、安心して、明るく登校をさせていただきようよろしくお願いいたします。

準備登校ありがとうございました！

4月4日、6年生が準備のために登校しました。新年度を気持ちよく迎えられよう、会場づくりや教室の環境整備にしっかり取り組んでくれました。

元気なあいさつや、自ら進んで仕事する姿を含め、最上級生らしい姿勢が見られ、大変嬉しく思います。6年生の皆さんのおかげで素晴らしいスタートを迎えられました。ありがとうございました。

◇学校教育目標

学ぶ力のある子 心の豊かな子 たくましく生きる子

学ぶ力のある子



目指す学校像

活力に満ち さわやかで 心なごむ学校

心豊かな子



たくましく生きる子

